

Liebe Jeux`lerinnen, nun ist es endlich wieder soweit. Cornelia Schwander öffnet für alle Spielwilligen Ihre Räume. Welch Freude.....😊

Wir treffen uns am **15. April** von 10.00 bis 16.00 Uhr.

Mitzubringen sind: Gute Laune, Spielvorschläge/Wünsche, Essensgabe für gemeinsames Speisen und was Jede sonst noch für ihr Wohlbefinden benötigt.

Raummiete für Cornelia beläuft sich wie immer auf 5,00 Euro. (Manche Dinge ändern sich nicht, wie schön.....)

Bitte gebt mir eine Rückmeldung über Euer Kommen oder Fernbleiben. Danke schön.

Wie immer bin ich in unbändiger Vorfreude und wünsche Euch eine gute Zeit.

Herzengrüße von Rene

Der Spielort befindet sich bei:

Cornelia Schwander
Mühlweg 22
76779 Scheibhardt

Dies ist bei Lauterbourg an der Grenze und gehört noch zum deutschen Teil.

Parkmöglichkeiten befinden sich am Friedhof. Von dort ist es ein kleiner Fußweg zum Mühlweg. In der Straße selber kann nicht geparkt werden.